

ABSTRAK

Muhammad Imamuddin. 180104010103. *Peran Humas Dalam Komunikasi Dakwah Di Sekolah MAN 3 Banjar.* Skripsi, Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing (I) Drs. Fasih Wibowo, M.Si dan Pembimbing (II) Najla Amaly, S.Kom, Med.Kom. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi / UIN Antasari Banjarmasin. 2022

Kata Kunci: Peran Humas, Komunikasi Dakwah, MAN 3 Banjar.

Humas merupakan aktivitas yang dilakukan oleh perusahaan, pemerintahan, industri, organisasi, maupun lembaga pendidikan, untuk menciptakan dan memelihara hubungan yang baik dan bermanfaat bagi masyarakat. Humas menjadi orang yang mempunyai tugas dalam membangun komunikasi baik secara internal maupun eksternal. Humas juga bertanggung jawab dalam mengelola seluruh informasi di dalam sebuah organisasi. Penelitian ini didasari oleh keinginan peneliti untuk lebih mengetahui bagaimana peran humas di Madrasah Aliyah Negeri 3 Banjar dalam kegiatan keagamaan yang diselenggarakan di madrasah tersebut. Maka dari itu peran humas disini sangat penting untuk diteliti karena akan berpengaruh terhadap reputasi sekolah tersebut.

Penelitian ini menggunakan metode deskripsi kualitatif yang mana hasil dari penelitian yang diperoleh di lapangan melalui wawancara dan dokumentasi akan dianalisis menggunakan analisis kualitatif, yang kemudian dijelaskan dan digambarkan dalam bentuk kalimat. Subjek dalam penelitian ini adalah Humas Madrasah Aliyah Negeri 3 Banjar adapun objek nya adalah Peran Humas dalam Komunikasi Dakwah di Madrasah Aliyah Negeri 3 Banjar.

Berdasarkan analisa data yang dilakukan, ditemukan kesimpulan bahwa peran humas dalam komunikasi dakwah di Madrasah Aliyah Negeri 3 Banjar yaitu 1) publikasi keagamaan, 2) pengundang penceramah/narasumber, 3) memberikan arahan kepada siswa, 4) pemberi motivasi kepada siswa, 5) menjaga citra nama baik madrasah. Peran inilah yang dilakukan oleh humas Madrasah Aliyah Negeri 3 Banjar dalam membantu berbagai kegiatan khususnya kegiatan keagamaan.